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宝塚市まちづくり協議会代表者交流会（令和２年度・第１回）議事概要  
日  時  令和２年７月８日（水）14：00～15：30 

 

場  所  中央公民館 209、210学習室 

 

出席者   仁川まちづくり協議会 綿 昭人会長 

宝塚市高司小学校区まちづくり協議会 川島 昭会長 

宝塚市良元地区まちづくり協議会 中 義昭会長 

宝塚市光明地域まちづくり協議会 田村 幸雄会長 

宝塚市末成小学校地域まちづくり協議会 加藤 富三会長 

宝塚市西山まちづくり協議会 久保田 洋一会長 

まちづくり協議会コミュニティ末広 豊田 茂男代表 

宝塚第一小学校区まちづくり協議会 中谷 修会長 

逆瀬台小学校区まちづくり協議会 石谷 清明会長 

宝塚市すみれガ丘小学校区まちづくり協議会 川上 操代表 

宝塚小学校区まちづくり協議会 喜多 毅会長 

売布小学校区まちづくり協議会 笹田 光治会長 

小浜小学校区まちづくり協議会 藤本 真砂子会長 

宝塚市美座地域まちづくり協議会 梅村 諭代表 

宝塚市長尾地区まちづくり協議会 久保田 久男会長 

中山台コミュニティ 畑中 康治会長 

宝塚市山本山手地区まちづくり協議会 北川 和人代表 

宝塚市長尾台小学校区まちづくり協議会 松原 孝彦会長 

宝塚市西谷地区まちづくり協議会 二井 久和会長 

市民交流部 上田部長、藤本室長、池田課長 

市民協働推進課 吉岡課長、岡田係長 他 

企画経営部 羽田室長 

政策推進課 湯川課長 他 

ＦＭ宝塚 清水 

宝塚市社会福祉協議会 牟田事務局長、藤井課長 

 

議事概要（要旨）  

 

１ 新年度ご挨拶 

  各まちづくり協議会代表者及び市職員が、自己紹介等を行った。 

 

２ 令和２年度（2020年度）まちづくり協議会代表者交流会の活動について 

  まちづくり協議会代表者交流会座長及び副座長から、配布資料に基づき、今年度のまちづ

くり協議会代表者交流会の活動案（開催日程、開催時の留意点、議事の重点項目等）につい

て説明があった。今年度の代表者交流会の活動については、同活動案のとおり進めていくこ

ととなった。 

  意見交換の概要は以下のとおり。 

 【意見交換概要】 

(1) 進捗管理について意見交換を行う際は、各まち協が事前に紙に意見の内容を記載し
てそれを配ることで会議時間の短縮になるのではないか。 

(2) 市とまち協で進捗管理をしていくためのフォーマットを作る必要がある。 

(3) 進捗管理を行うために、各まち協に次長が入ってもらう形でお願いしたい。 

(4) 代表者交流会について Zoomなどで開催することも考える必要があると思う。 
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３ 第６次宝塚市総合計画について（政策推進課） 
  政策推進課から、配布資料に基づき、第６次宝塚市総合計画の策定スケジュールの見直し

及び地域ごとのまちづくり計画（素案）について説明があった。 

 

４ 地域ごとのまちづくり計画の印刷について 

  市民協働推進課から、配布資料に基づき、地域ごとのまちづくり計画の印刷方法について

説明があった。 

  意見交換の概要は以下のとおり。 

 【意見交換概要】 

(1) 計画書データを利用し、まち協でカラーコピーしてもよいのか。 

→市：してもらってよい。 

(2) 市の印刷は上質紙で行うとあるが、裏写りするのではないか。コート紙でなくてよ
いのか。 

(3) カラー印刷でより多くの部数を印刷してもらうことはできないのか。 

(4) 市が提示した印刷部数のそもそもの目的は何なのか。 

→市：２月の代表者交流会では、各まち協で印刷について様々な考え方を持っておら

れ、それを踏まえ今回の２案を提示させていただいた。モノクロの場合は、一定部

数の印刷が可能なので、関係団体や事業者への配布もできると想定している。ただ、

既にモノクロ印刷を行っているまち協もあると考え、カラーの選択肢も設けさせて

いただいた。カラーの場合は部数も少ないので、主にまち協の保存用として想定し

ている。 

(5) 校区が多いまち協に対しては、より多くの部数を印刷してもらうことはできないの
か。 

→市：印刷費等を考慮し、本日の２パターンしか提示することができない状況である。 

(6) 市の印刷は本日提示されているとおりとし、増刷については各まち協で行っていた
だく形とすればよいのではないか。 

 

５ 令和２年度（2020年度）まちづくり協議会補助金について 

市民協働推進課から、配布資料に基づき、令和２年度（2020 年度）まちづくり協議会補

助金の取り扱いについて説明があった。 

 

６ ＦＭ宝塚へのご出演について（ＦＭ宝塚） 

ＦＭ宝塚から、配布資料に基づき、ＦＭ宝塚の活用方法について説明があった。 

 

７ 社会福祉協議会会員募集のご協力のお願いについて（社会福祉協議会） 

  社会福祉協議会から、配布資料に基づき、社会福祉協議会会員募集のご協力について説明

があった。 

 

８ 市民協働推進課からのお知らせ 

  下記（1）～(6)について、資料を用いるなどして周知があった。 

(1) 新年度まちづくり協議会推薦委員について 

・宝塚市人権審議会委員 宝塚市美座地域まちづくり協議会 

(2)地域活動きずな研修について 

・本年度は中止。来年度以降は実施予定。 

(3)部会活動への市職員の参加について 

(4)市民活動促進支援事業について 

(5)兵庫県「県民まちなみ緑化事業」について 

(6)兵庫県「県民交流広場を対象とした地域力の強化事業募集案内」について 
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９ その他 

  宝塚景観まちあるき会が作成した資料（宝塚景観まちあるきマップなど）について、市

民協働推進課から各まちづくり協議会代表者に配布された。 

 

１０ 今後の日程 

  次回日時：令和２年（2020年）９月９日（水）14：00～15：00 

  場  所：未定 


